

Pas un simple club de ski

En trente ans d'existence, le Ski club Frasne-Drugeon a fait son chemin... et des champions. Les activités y sont même variées pour pouvoir garder la forme en toute saison, même sans neige et sans skis.

C'est vrai ça, on croit toujours qu'un club de ski ne se préoccupe que de glisse et de compétition. Parlez-en donc à tous ces gens, parents, bénévoles et éducateurs qui œuvrent depuis belle lurette au Ski club Frasne-Drugeon.

Cela fait maintenant trente ans qu'il existe, ce petit club du Haut-Doubs, presque familial où l'on a su privilégier certaines valeurs sportives et humaines.

Bien sûr qu'on ne va pas prétendre le contraire : ici elles ont réjoui tout le monde, les récentes premières places à la Transjeunes de Léane Grillon (catégorie « 10 ans », école de La Rivière-Drugeon) et de Romain Michaud (catégorie « 11 ans », école des Granges). Elles récompensaient à juste titre les efforts et l'assiduité à l'entraînement que dispensent chaque mercredi et samedi Salomé Letoublon et David Reymond. Mais le club n'entend pas verser pour autant dans le slogan « on



Léane Grillon, arrivée première de la catégorie « 10 ans » à la Transjeunes.

veut des résultats », préférant de loin celui qui dit « tout le monde va son chemin ».

Ce n'est pas une formule pour faire beau et c'est ainsi qu'au club on vous proposera également du VTT, de l'escalade, du canoë-kayak ou encore de la randonnée en montagne. Bref, des activités de plein-air et de

nature. Chaque mois de juillet, une semaine est même organisée du côté d'Argentière (Haute-Savoie) avec kayak et accrobranche. Histoire de ne pas perdre pied et d'entretenir son équilibre dans la bonne humeur.

Contact : skiclubfrasnedrugeon.fr.

« Le club n'entend pas verser pour autant dans le slogan « on veut des résultats » »